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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 27.05.2015 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

am 19.2.2015 berichteten mehrere Medienanstalten über die Aktuelle Armut in Thüringen und 

Erfurt. 

Für mich ist es unverständlich wie in einer Stadt wie Erfurt sowas entstehen konnte. 

Es muss das oberste Ziel einer Stadtregierung sein, solche Missstände und Zustände aufzuklären 

und zu bekämpfen! 

Meine Fragen lauten daher: 

 

1: Seit wann ist der Stadt bekannt, dass die Kinderarmut bei 25,5 Prozent liegt und diese weiter 

ansteigt? 

2: Welche Gegenmaßnahmen wurden von der Stadtverwaltung eingeleitet um diesen Untragbaren 

Zustand zu ändern? 

3: Welche Finanziellen und Organisatorischen Möglichkeiten hat die Stadt um Effektiv Lösungen 

zu schaffen? 

 

 

 

 

29.03.2015, gez. Biczysko   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Biczysko, fraktionslos 
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